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■■ Россия■ получила■ очередной■
«привет»■из■Лозанны.

В конторе томаса баха окончательно 
попутали берега, превратив олимпиаду 
в политические игрища. и лишили окр 
статуса члена мок.

КРАТКО, НО ЖЕСТКО
причина - прием в состав окр олим-

пийских советов Донецкой и луганской 
народных республик, а также запорож-
ской и Херсонской областей.

- Этот шаг нарушает территори-
альную целостность нок украины. 
и олимпийскую хартию. поэтому ис-
полком решил дисквалифицировать 
окр до дальнейшего уведомления. от-
странение предполагает, что он больше 
не может функционировать в качестве 
национального олимпийского комитета 
и получать финансирование от нас, - со-
общил официальный■представитель■
МОК■Марк■Адамс.

ответный комментарий окр был 
кратким, но жестким, без всяких рас-
шаркиваний:

-  мок принял очередное контр-
продуктивное решение с очевидной 
политической подоплекой. закрепив 
таким образом де-юре то, что было 
сделано де-факто еще в феврале 2022 
года.

на российских спортсменов, пода-
вляющее большинство которых по-
прежнему безосновательно отлучено от 
международных выступлений, данный 
шаг никак не влияет, статус нейтрали-
зации остается без изменений. окр, 
как участник международного спор-
тивного движения, оставляет за собой 

право защиты собственных интересов, 
а также интересов организаций и спорт-
сменов суверенной страны, которых мы 
добросовестно представляем.

ОЖИДАЕМАЯ ПАКОСТЬ
по лаконичному тону комментария 

понятно, что решение мок для ведом-
ства на лужнецкой набережной не ста-
ло неожиданностью. с 2015 года нас 
начали прессовать по допинговой теме, 
во многом, кстати, надуманной. если 
очень нужен повод, то его всегда мож-
но найти. на худой конец - состряпать. 
Что и сделали. В итоге - на четырех 
олимпиадах подряд наша команда вы-

ступала в нейтральном статусе, без 
флага, гимна и в усеченном составе.

теперь же мок назвал истинную при-
чину многолетней антироссийской ата-
ки. и она - политическая. смешно слы-
шать из уст чиновников мок ссылки на 
олимпийскую хартию, когда они сами 
ее беспардонно нарушают. там четко 
записано, что спорт вообще, а олимпий-
ское движение в первую очередь, - вне 
политики. и про какую-то там террито-
риальную целостность, в нарушении 
которой обвиняют окр, нет ни слова. 
Чистейший вымысел мок, где давно 
уже наплевали на все постулаты и за-
поведи и ведут против россии игру без 

всяких правил. Что хотят, то и выдумы-
вают. по указке понятно кого - Вашинг-
тона и его европейских прихвостней, 
которым наша страна давно как кость 
в горле.

В ОБМЕН  
НА «БЛАГОНАДЕЖНОСТЬ»
новые регионы в общую спортивную 

семью рФ приняли 5 октября на испол-
коме окр. и тогда, отвечая на вопро-
сы журналистов, его глава Станислав■
Поздняков заявил:

- потенциально я не вижу ни одного 
российского атлета на играх в париже. 
приглашения на участие мы не получа-
ли. говорить об отдельных нейтрализо-
ванных спортсменах я бы воздержался.

В принципе, с точки зрения поезд-
ки наших спортсменов на летнюю 
олимпиа ду-2024, ничего не меняется. 
решение об их участии в нейтраль-
ном статусе, по словам того же марка 
адамса, мок примет «незадолго до 
игр». Ждите, ребята, у моря погоды. 
Возможно, забанят даже нейтралов.

если и пустят, то через унизитель-
ную процедуру индивидуальной иден-
тификации, в ходе которой каждому 
спортсмену придется подтверждать 
«благонадежность». Что формально 
он никак не связан с государством, не 
получает от него финансирования. а за-
одно, скорее всего, подписать бумажки 
с осуждением сВо. если такие все же 
найдутся, скатертью дорожка, только 
как потом они в глаза болельщикам 
будут смотреть? 

РАЗОРВАННЫЕ КОЛЬЦА ДИСКВАЛИФИКАЦИЯ
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Анатолий МАКСИМОВ

■■ Ребята■из■сельских■школ■
стали■звездами■Спартакиа-
ды■Союзного■государства■
для■детей■и■юношества.

Волгоград в октябре пре-
вратился в спортивную сто-
лицу Союзного государства. 
Город-герой принял два этапа 
Спартакиады Союзного госу-
дарства для детей и юноше-
ства. На первом участники 
определяли лучших в сорев-

нованиях по волейболу и фут-
болу среди студенческой 
молодежи, на втором  - по 
легкой атлетике, плаванию 
и мини-футболу. В соревно-
ваниях участвовали двести 
школьников из сельской 
местности: из всех регионов 
Синеокой и девяти россий-
ских областей. Тринадцати-
четырнадцатилетние маль-
чишки и девчонки боролись 
за победу на площадках 
Волго градской академии фи-
зической культуры.

В мини-футболе, как и не-
делей раньше в большом, 
«золото» турнира разыграли 
белорусы. Команда с Гроднен-
щины без особых проблем до-
бралась до решающей игры, 
всухую выиграв все три матча 
в своей группе. А ребята из 
Минской области в другом 
квартете набрали шесть оч-
ков - как и их соперники из 
Волгоградской и Брестской 
областей. Все решила разни-
ца мячей - она оказалась луч-
ше у минчан. Судьбу путевки 

в финал определил один гол. 
Ребята явно ухватили за хвост 
птицу-удачу, потому что в ито-
ге выиграли первое место на 
турнире.

В легкой атлетике борьба за 
победу в командном зачете 
развернулась между юными 
спортсменами из Минской 
и Челябинской областей. По-
следние в итоге и победили.

- Специально готовились 
к соревнованиям. За три дня 
завоевали десять медалей 
разного достоинства. Вели-
колепный результат. Такие за-
мечательные соревнования 
однозначно нужны, не зря 
они проходят уже в двадцатый 
раз, - считает тренер чемпио-
нок Евгений■Аллебор.

Героиней турни-
ра стала Варвара■
Алексеева из 
Минского рай-
она, которая 
победила и в 
беге на сто ме-
тров, и на двух-
сотметровке, и 
в  секторе для 
прыжков в длину. 
Россиянка Милана■
Камалова завоевала два 
«золота» - на дистанции во-
семьсот метров и в смешан-
ной эстафете четыре по че-
тыреста метров.

В плавании командный за-
чет выиграли гости из Мин-
ской области.

А еще у ребят была обшир-
ная культурная программа - 
как же без нее в Волгограде!

- Было огромное желание 
побывать на Мамаевом кур-
гане. Для нас провели очень 
интересную экскурсию, детям 
все понравилось, - рассказал 
тренер по легкой атлетике из 
Брестской области Александр■
Лазарчук. - С большим удо-
вольствием приедем с мои-
ми воспитанниками сюда еще 
раз.

Михаил■Харитонюк■тоже 
родом из Беларуси. Тренирует 
юных футболистов из Грод-
ненской области:

- Нас сейчас со всех сторон 
закрыли, нельзя никуда вы-
езжать, поэтому Спартакиада 
очень нужна. Спорт сближа-
ет, мои ребята приехали из 

деревни, познакоми-
лись с мальчишка-

ми из Ростова, 
Северной Осе-
тии. Прием за-
мечательный, 
в  Волгограде 
все напоми-
нает о стра-

ницах Великой 
Отечественной. 

У меня оба дедуш-
ки погибли на войне, 

поэтому мне все это близ-
ко и знакомо. Дети, конечно, 
мало знают о том времени, 
но стараемся доносить до  
них информацию. Турниры  
и поездки в героический го-
род только способствуют это-
му.

НЫРНуЛИ ЗА «ЗОЛОТОМ»

КСТАТИ
Впереди■новые■стар-

ты.■Теперь■Спартакиада■
СГ■переезжает■в■Беларусь.■
Третий■этап■пройдет■в■Но-
вополоцке■с■10■по■15■ноя-
бря,■четвертый -■в■Мин-

ске■с■1■по■6■декабря.
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...а лучшие пловцы 
приехали из Минской.

В соревнованиях по легкой 
атлетике лучше всех 
выступила команда из 
Челябинской области...

Без наших спортсменов Игры в Париже 
превратятся в пародию, а медали 
во многих видах потеряют вес.


